

## Einführung in das Chinesische Brettspiel "Mahjong" vom 30.10 und 04.12.2015

In **zwei Kursen** erhielten jeweils 10 und 11 Personen Einblick in das **Chinesische Brettspiel Mahjong**.

Somit ist dieses interessante Spiel **definitiv im Bezirk Brugg angekommen**, denn es gehen aus beiden Kursen einige Begeisterte hervor, die weiterspielen wollen.

Die Kurse waren interessant, zum Teil etwas

**hektisch und laut wegen**

**der Vielzahl an Teilnehmern**. Anfangs herrschte etwas Skepsis aber nach ein paar Runden wurden **einige der Neulinge vom Spielfieber gepackt**. Diese werden von Fongs noch weiter begleitet und unterstützt bis die Regeln sitzen.



**Da es vier Personen für das Spiel braucht** ist es auch sozial empfehlenswert. Eine Runde mit netten Leuten, die sich regelmässig oder **hin und wieder zum Spiel treffen** schweisst zusammen und es

können **wunderbare Freundschaften** entstehen.

Aus meiner Sicht waren **die Einstiegskurse ein Erfolg** und an den zufriedenen Gesichtern der TeilnehmerInnen zu lesen scheint es bei ihnen nicht anders zu sein.

Rosemarie Fong

